



6がつ えんだより



2019年 6月13日
社会福祉法人 曾根保育園
園長 町田 義典

新緑の美しい季節になってきました。皆様いかがお過ごしでしょうか。保育園の園庭の草花も花盛りを迎えています。そして、ハナミズキの枝にもようやく青い葉がたくさんついてきました。

保育園では、今年もいろいろな作物を植えており、収穫が待ち遠しいです。梅雨時期が終わると、いよいよ子ども達の大好きな暑い夏がやってきます。プール遊びやなつまつりもありますよ。今から期待していきましょう。



☆ 各クラスの子どもの姿 ☆

◀ ももぐみ(0歳児) ▶

・保育士の側で好きな玩具に触れて機嫌よく遊んでいる子ども達です。ふれあい遊びを心地良く感じたり、保育士の言葉かけに笑顔で応えてくれたりする姿も多くみられるようになりました。



◀ ばらぐみ(3歳児) ▶

・友達と一緒に過ごす喜びに気づき、玩具を一緒に使ったり会話を広げたりして友達との関わりを楽しんでいます。また、これから雨が多くなってくるので梅雨の自然に触れたり、室内でも十分に身体を動かしたりしていきたいと思います。



◀ たんぽぽぐみ(1歳児) ▶

・歌絵本、手遊び、ふれあい遊びなどで保育士と歌ったり言葉のやりとりをしようとして関わるようになってきた子ども達です。大好きな活動をする中で喃語や単語などたくさん発言できるように関わっていきます。



◀ ゆりぐみ(4歳児) ▶

・友達同士での言葉のやりとりが増え、ごっこ遊びをしたり友達と話し合っ一緒に絵かきや粘土をしたりする姿が多くみられます。自分の思いを言葉で伝えていけるように関わってきたいと思います。



◀ ちゅーりっぷぐみ(2歳児) ▶

・お兄さんお姉さんパンツになれるようにトイレトレーニングをしています。自分でズボンとパンツを脱いで喜んでトイレに向かう子ども達です。タイミングが合うと「先生出たよー！」とトイレで排泄する喜びを感じ、嬉しそうに教えてくれます。



◀ すみれぐみ(5歳児) ▶

・バルコニーでてんとう虫を見つけ、図鑑で調べたことがきっかけで子ども達は虫探しを楽しむようになりました。虫だけではなく、草花も見つけると保育士に知らせにきてくれるようになりました。



☆ 歯と口の健康週間 ☆

6月4日～10日は「歯と口の健康週間」です。園では、先月の歯科検診をきっかけに歯みがきを今までより丁寧にしようとする姿が多くみられるようになった子ども達です。歯の模型を使って一緒に考えていくことで、歯や口の健康についても関心が深まってきていますよ。ご家庭でも歯の大切さ、歯磨きの大切さについて考え、毎日の習慣になっている歯ブラシの持ち方や歯磨きの仕方を意識するきっかけになってほしいと思います。ぜひ、お子様と一緒に歯や口の健康について考えてみてくださいね。



☆ 今月の行事予定 ☆

- 3日(月) 体操教室 ・ 11日(火) お茶会
- 12日(水) 健康診断 ・ 18日(火) 体操教室
- 19日(水) 健康診断 ・ 20日(木) 避難訓練
- 21日(金) 誕生会
- 26日(水)/27日(木) お泊まり保育(すみれぐみ)



☆ なかよし探検隊 ☆

先月末、園内でなかよし探検隊を行ないました！！3・4・5歳児が異年齢でグループをつくり、運動遊びやクイズ・宝探しなど園の地図を見ながら達成していくという内容でした。年長児が年少児・年中児のお世話をし、年少児は一生懸命お兄さんお姉さんの真似をしようとするなど、みんなで力を合わせて達成することを目標に一人一人が楽しむ姿が多くみられました。そして…最後のお楽しみはバルコニーで食べるお弁当！「みて～！」「おいしいね～」と大喜びの子ども達からは満面の笑みが溢れ、賑やかな声が響いていましたよ。保護者の皆様、お忙しい中お弁当作りにご協力いただきありがとうございました。翌日からはお弁当の絵を描いたり、粘土でお弁当をつくったり…楽しかったことが遊びにつながっていますよ！

